
Protokoll 

zur Innungsversammlung vom 28.09.2019 beim Obermeister Steffen Huber

Im Burgcafe´ der Burg Ziesar begrüßte uns Steffen auf das Herzlichste.
Nach einem deftigen Brunch-Frühstück begannen wir mit der Versammlung um 10.35 Uhr mit dem 
Thema Vorsorgevollmacht und Patientenverfügung, welches Frau Tietz von der IKK interessant 
darzustellen wusste. 
Da das geplante Thema Thema Digitalisierung und Archivierung ausgefallen war, gab uns Herr 
Aust von der Handwerkskammer Potsdam danach einen Überblick über die aktuelle 
Verpackungsverordnung. Er unterrichtete uns über die Registrierung beim Verpackungsregister 
LUCID und die möglichen Dienstleister wie zB. Reclay, sowie unsere gesetzlichen Pflichten.
Durch unseren Beamer konnte alles anschaulich dargestellt werden.

Eine freundliche Geste der Innung an Ihren Obermeister Steffen Huber war die Überreichung eines 
Gutscheins für die Steintherme Bad Belzig und ein Bierpräsent aus Finsterwalde. 

Im Anschluss informierte uns die Geschäftsführerin der Kreishandwerkerschaft Sabine Block über 
das vergangen alte und das geplante neue Geschäftsjahr.
Es folgte dann die Entlastung des alten Vorstandes, die Wahl der Wahlkommission und die Wahl des
Obermeisters, des stellvertretenden Obermeisters, der weiteren Vorstandsmitglieder und der 
Delegierten der Mitgliederversammlung der KH. Alle bisherigen Vertreter wurden einstimmig 
wiedergewählt.
Steffen informierte uns über Verhandlungsmöglichkeiten mit der BG-Holz, da der Drechslerberuf 
sehr hoch eingestuft wurde. Eine weitere Information galt den Bestrebungen, das 
Drechslerhandwerk in die Liste Immaterielles Kulturerbe aufnehmenzu lassen. Desweiteren soll die 
Meisterpflicht in unserem Beruf wieder eingeführt werden.
Auf eine Anfrage vom Koll. Barthel gab er uns einen Überblick über die Drechslerausbildung in 
den EU-Ländern und verlas einen Brief von unserem Ehrenobermeister Joachim Schünemann, den 
er Anfang der 90er Jahre einmal an die Innung schrieb.
Zur Innungsfahrt 2020 an die Müritz teilte uns Steffen mit, das schon fast alles durchgeplant ist und 
verlas die geplanten Stationen der Reise.

Den offiziellen Teil der Versammlung beendeten wir um 13.45 Uhr. Nach einem weiteren 
reichhaltigen leckeren Brunch bedankten wir uns noch einmal bei Steffen und seiner Familie für die
super Bewirtung und fuhren dann nach Hause.

Schriftführer:  Thomas Wetzel


